



Eleganter "Diener"• bereitet dem Kleiderchaos ein Ende.

Jungunternehmer Tobias Bischoff startet die Produktion des BENTs.

Elegant, praktisch und einfach (genial) - mit diesen drei Worten umschreibt man den BENT punktgenau. BENT ist eine neue Form der Kleiderablage des Möbeldesigners und Jungunternehmers Tobias Bischoff. Er wurde in Deutschland entwickelt und wird auch hier produziert.

Wie oft haben Sie schon Ihre Kleider über einen Stuhl, Ihr Bett oder Ihre Badewanne gelegt, nur um sie schon Minuten später wieder über ein anderes Möbelstück zu hängen, weil sie den gerade belegten Gegenstand für seinen eigentlichen Zweck benötigen?

Ein alltägliches Problem in jedem Haushalt, für das es bisher erstaunlicherweise keine vernünftige Lösung gab. Das dachte sich auch Tobias Bischoff aus Ulm, als er vor einiger Zeit in Neuseeland unterwegs war und dort vorwiegend in kleinen Appartements wohnte. "Auf kleinem Raum wird dieses Problem viel schneller sichtbar. Zu Hause verteilen wir unsere Kleider für gewöhnlich ja über mehrere Räume. Ordentlich sieht es aber trotzdem nicht aus.?" erklärt er die Zündung seiner Idee - Not macht ja bekanntlich erfinderisch.

Manche von uns besitzen einen so genannten Herrendiener, benutzen ihn aber nur selten, weil die Kleider erst umständlich aufgehängt werden müssen und meist nicht richtig halten. Optisch ansehnliche Modelle sind außerdem recht selten.

Das Ergebnis seiner Überlegungen: BENT. BENT steht ganz in der Tradition der stummen Diener und ist doch ein bisschen mehr. Zeitgemäß sorgt er schlicht und einfach für Ordnung in der Wohnung und das schon fast automatisch, denn die eigene Gewohnheit bleibt gleich wie bisher: Man legt seine Kleider schnell mal auf Ihn ab oder wirft sie gar nur drüber und fertig. Dadurch sieht es in der Wohnung immer ordentlich aus und es ist kein Umräumen notwendig, wenn man sich doch auf den gerade belegten Stuhl setzen möchte oder dergleichen.

Eine kleine Vorserie wurde schon produziert und zwei Möbelhändler haben ihn inzwischen auch schon im Programm. "Überrascht war ich, als plötzlich eine Anfrage aus Tschechien kam?" sagt Tobias Bischoff sichtlich erfreut auf die Frage, wie der BENT denn bisher so ankommt. Kaum verwunderlich: Er kommt als Geschenk für den - manchmal wohl nicht ganz so ordentlichen - Partner oder Nachwuchs äußerst gut an. Wer weiß wie viel ordentlicher unsere Jugendzimmer damals ausgesehen hätten, wenn es den BENT doch schon gegeben hätte.

Es ist die Einfachheit und schlichte Eleganz, die den BENT auszeichnet und einzigartig macht. Deshalb wird er auch so gern benutzt. Doch einfach war die Entwicklung sicher nicht. Als kleines Unternehmen hat man es in der Branche nicht leicht. Nur wenige Hersteller lassen sich überhaupt auf eine Kleinserie ein und wenn, dann werden größere Kunden natürlich immer bevorzugt. "Frustrierend war?*", sagt Tobias Bischoff, "als ich im letzten Jahr endlich einen Hersteller gefunden hatte, dieser mir dann aber kurz vor dem vereinbarten Liefertermin mitteilte, dass er wegen anderen größeren Aufträgen doch nicht liefern kann - und das kurz vor dem Weihnachtsgeschäft. Dieses Verhalten kann einem jungen Unternehmen leicht das Genick brechen?*".

Inzwischen hat er jedoch einen zuverlässigen Hersteller gefunden und ist nun natürlich auf der Suche nach Kunden und weiteren Händlern, die den BENT vertreiben möchten. Schwierig sollte das wohl nicht werden: Welcher Möbel-Händler möchte nicht ein neues, elegantes und praktisches Produkt in seinem Sortiment haben, das bisher sicher keiner seiner Kunden besitzt?

Alle weitere Informationen zum BENT, Kaufmöglichkeiten und natürlich auch Kontaktinformationen gibt es auf www.bent-kollektion.de "wo Sie schon bald weitere spannende Möbel-Ideen erwarten?" fügt Tobias Bischoff noch schnell hinzu. Man sieht ihm die Freude der Entwicklung seiner Produkte direkt an - wir sind daher sehr gespannt und freuen uns auf weitere Entwicklungen!

Pressekontakt

Bent Kollektion

Herr Tobias Bischoff
Sterngasse 8
89073 Ulm

bent-kollektion.de
tobias@bent-kollektion.de

Firmenkontakt

Bent Kollektion

Herr Tobias Bischoff
Sterngasse 8
89073 Ulm

bent-kollektion.de
tobias@bent-kollektion.de

Möbel, die durch Einfachheit, Eleganz, Qualität und echten Mehrwert überzeugen - dafür steht BENT-Kollektion. Von der Gründungsidee vor wenigen Jahren in einem kleinen Appartement in Neuseeland bis heute stehen diese Werte an erster Stelle bei jedem Entwurf für ein neues Möbelstück. Der in Deutschland produzierte BENT Herrendiener ist die erste Veröffentlichung des jungen Unternehmens mit Sitz in Ulm, das von Tobias Bischoff Anfang des Jahres 2013 gegründet wurde.

Anlage: Bild

